

Boletín de Prensa

UNIDAD DE COMUNICACIONES

Gobierno Departamental de Río Negro



Río Negro

Gobierno Departamental

#504 / 20 de diciembre 2022

Montevideo.

Cierre de año del programa “Juntos” del MVOT.



Previo al acto, que se celebrará en Fray Bentos, se hizo entrega de 32 soluciones habitacionales en Montevideo y Canelones.

La ministra, Dra. Irene Moreira, invitó especialmente al Ejecutivo Departamental para ser parte de ese momento, destacando el trabajo que la secretaría de Estado viene desarrollando mancomunadamente con la Intendencia de Río Negro.

Concurrieron, en tal sentido, el Secretario General de la comuna, Ing. Agro. Jorge Gallo; la Directora General de Vivienda, Arq. Alejandra Vila y la Directora de Políticas Sociales, Patricia Amarillo.

Recordamos que, en Fray Bentos, se prevé la entrega de viviendas del “Plan de Integración Socio-Habitacional Juntos”, en la zona de la Feria, el día 22 de diciembre, según confirmó el Ministerio de Vivienda y Ordenamiento Territorial.



Fray Bentos.

Operativo durante las celebraciones de las tradicionales fiestas.



Como cada año, se adoptan medidas tendientes a conservar el orden y la seguridad de quienes concurren a los lugares con mayor concentración de personas.

Según se establece en la **resolución N°1878**, el Ejecutivo Departamental colaborará y dará soporte a los operativos de seguridad que implemente la Jefatura de Policía de Río Negro, **durante la noche del 24/12 y madrugada 25/12; noche del 31/12 y madrugada del 01/01.**

Por tal motivo, desde el Departamento de Tránsito, se procederá al cierre de la rambla costanera de Fray Bentos, a partir de las 19 horas del 24 y 31 de diciembre, desde la "C" hasta la "S", permitiendo la circulación únicamente desde este último acceso, en sentido hacia la rotonda de ingreso al barrio Anglo.

Quedará prohibido, desde las 18 horas del 24 y 31 de diciembre, el acceso a "La Ensenada" y también el estacionamiento de vehículos en el espacio verde que existe a lo largo de dicha zona sobre el río Uruguay.

En Las Cañas, no se permitirá la circulación o estacionar a partir de las 6 horas (AM) del 24 y 31 de diciembre en la rambla del balneario, desde el edificio de Prefectura hasta calle N°7; la medida se extenderá hasta las 20 horas del 25 de diciembre y el 1° de enero de 2023, respectivamente; quedando habilitado ese tramo, solo para el uso peatonal.



Fray Bentos.

Seminario orientado a la temática del tatuaje.



La actividad se realizó en el local de Casa de las Artes.

El mismo fue dictado por los tatuadores profesionales, Alex González, con la colaboración de Waldemar Vera.

En la ocasión, los participantes repasaron algunas cuestiones básicas del trabajo, pero además, otros asuntos relacionados con la seguridad, el armado de máquinas o tipos de tintas a usar. También se hizo énfasis en técnicas referidas al color, su composición y el estudio de diferentes estilos.



Fray Bentos / Departamento de Juventud.

Premios INJU: “La fuerza activa del Uruguay”.



Estos reconocimientos nacen con el propósito de visibilizar ejemplos de superación personal, profesional, artística e iniciativas con compromiso y sensibilidad social lideradas para jóvenes.

Se realizó la entrega de Premios INJU a nivel departamental, galardonando a cinco jóvenes en las categorías:

- Compromiso Social: Oriana Banegas
- Arte y Cultura: Lincy Colman
- Ciencia, Innovación y Medio Ambiente: Mariana Barufaldi
- Emprendedurismo: Jessica Abalos
- Protección animal: Cecilia Rovelli

Recordamos que, a nivel nacional, se reconoció en los Premios INJU a la joven Antonella Pascual en la categoría “Protección Animal”.

La jornada contó con la presencia de la Directora Departamental de MIDES, Mariana Mascareña; Técnico territorial del Instituto Nacional de la Juventud, Lic. Ramiro Liesegang; Director General de la Intendencia de Río Negro, Marcelo Linale; Directora de Política Sociales, Patricia Amarillo; Directora de Cultura, María del Huerto Tori; Directora de Recursos Humanos, Sandy Cabral; Encargada Dirección de Juventud, Victoria Peraza Cappai; por UAPAT – Proyectos ERASMUS +, Jose Luis Perazza, acompañaron Gonzalo Onetto, amigos y familiares de los premiados.

Fray Bentos.

Excelente marco de público acompañó el concierto “Navideño de fin de año”.



El espectáculo se llevó a cabo en las escalinatas del edificio Stella d'Italia.

Contó además con la presentación de la Coral Fray Bentos, Banda Orquesta Departamental y participantes del programa “Un niño, un instrumento”.

En la oportunidad, el Intendente, Dr. Omar Lafluf y la Directora de Cultura, Mtra. María del Huerto Tori, felicitaron a los artistas que amenizaron la velada y destacaron la importante concurrencia de vecinos y vecinas que tuvo la actividad, la cual se encamina a transformarse en un clásico en esta época del año.







Fray Bentos.

Se trabaja en el embellecimiento de los espacios públicos.



Funcionarios pertenecientes al área de Mantenimiento de la ciudad, se desempeñan en diferentes zonas, con el objetivo de conservar esos lugares en óptimas condiciones para el usufructo de toda la población.

Actualmente, se procede a la reposición de florales, los cuales son cultivados en el Vivero Municipal; al mismo tiempo, se está haciendo una profunda intervención en las áreas verdes de la Plaza Levratto, diseñándose nuevos canteros y colocando panes de césped natural, complementando la importante refacción que se realizó en ese sitio.



Recibimos y difundimos.

ACC + CAPACITACIÓN

DIC
21

CHARLA

Gestión de la calidad de agua en el río Uruguay

Dr. FACUNDO BORDET (ARGENTINA)

Doctor en Biología y especialista en AGA/CTM Salto Grande; abordará en esta charla la gestión asociada en temáticas como el monitoreo de la calidad del agua, control de cianobacterias y promoción de la ciencia ciudadana.



HORA: **10.30**



Inscripción previa: bit.ly/calidadaguaACC



Información: acc.riouruguay@gmail.com



Balneario "Las Cañas".



rionegro.gub.uy

ESPÍRITU NAVIDEÑO EN LA PLAYA

**Viernes 23 de diciembre en
Playa Grande - Balneario Las Cañas**

Hora 18:30.
Taller y sensibilización de buenas prácticas - CRUZ ROJA FRAY BENTOS.

Hora 19:15.
Zumbateada Navideña - Equipo zumbero del Instructor
Marcelo Quiroga.

Hora 20:30.
Obra de Teatro con GRINCH y Papá Noel - Dirigido por
Academia KARMA de la Prof. Jessica Fravega.

 **Río Negro**
GOBIERNO DEPARTAMENTAL

DEPARTAMENTO
DE TURISMO

Young.

Se realizó la audiencia pública Rendición de Cuentas 2022 del Municipio de Young.



Con la presencia de autoridades locales y departamentales, se cumplió con la mencionada actividad, en el marco de la Feria Navideña, organizada por el propio Municipio.

Se dieron a conocer los montos de cada literal del Fondo de Incentivo a la Gestión Municipal otorgado por OPP; se detallaron los proyectos ejecutados en este año y aquellos en los que se ha comenzado a trabajar.

La oportunidad fue propicia para que los miembros del Concejo Municipal agradecieran el compromiso y labor de todos los funcionarios municipales, en especial los designados a las áreas del municipio.

En tanto, el Secretario General de la Intendencia, Ing. Agro. Jorge Gallo, remarcó que, el Gobierno Departamental, respalda lo que ha venido haciendo el municipio y aquellas obras impulsadas a través del Plan Operativo Anual 2022.

También participaron por la Comuna, Directora de Políticas Sociales, Patricia Amarillo, Directora de Vivienda, Alejandra Vila, Sub Directora de Cultura, Graciela Reyna, Sub Director de Descentralización, Matías Rodríguez.



Young.

El Departamento de Juventud de la Intendencia dio a conocer el informe de las actividades cumplidas en el marco del Mundial de la FIFA - Qatar 2022.



Las mismas consistieron en lo siguiente:

Pintura de letras volumétricas en apoyo a la selección uruguaya, en coordinación con el Departamento de Cultura, realizada por el artista plástico Juan "Pepe" Mazza.

Transmisión de los partidos de Uruguay en la pantalla gigante del Cine Teatro Atenas; agradeciendo al Canal Local de Young por hacerlo posible.

Exhibición de una réplica de la Copa del Mundo y las pelotas oficiales; desarrollado en un local ambientado sobre Qatar 2022, ubicado en la Terminal de Ómnibus.

Sorteo virtual de las pelotas oficiales y una penca para la Copa Del Mundo.



Nuevo Berlín.

Audiencia Pública 2022 del Municipio de Nuevo Berlín.



Con la presencia del Intendente, Dr. Omar Lafluf, el Alcalde y Concejales; integrantes del Ejecutivo Departamental; el Presidente de la Junta Departamental, Esteban Palmira; el ex Intendente, Ing. Agr. Oscar Terzaghi y vecinos en general, se desarrolló la rendición de cuentas anual del gobierno local.

La presentación fue realizada por el Alcalde, Hernán Godoy, quién expuso las obras ejecutadas, compras, inversiones y gastos, con apoyos a instituciones y eventos, entre otros temas.

En total, el aporte del Fondo de Incentivo para la Gestión de los Municipios (FIGM) fue de \$6.895.845, monto dividido en diferentes literales.

- Para el caso del A de \$1.546.118, el gasto se dividió en aportes y apoyo a instituciones educativas y sociales, becas para estudiantes y otros gastos.

- En el B de \$3.943.718, se dividió en \$1.817.836 para obras viales; \$1.514.864 para la compra de un camión con cisterna; \$403.964 para el proyecto de ampliación de camping entre El Remolino y Casita del Baby Fútbol y \$246.133 en obras de veredas sobre 18 de Julio.

- El C de \$657.450 fue destinado a la obra del Borde Costero y Continuación de República Argentina hasta Uruguay.

- Y en el caso del D, con una cifra de \$748.550 para el acondicionamiento del Centro Democrático, que actualmente está en el acondicionamiento de baños, duchas y vestuarios.

Además, en el marco de la redistribución de recursos, se logró la compra de un tractor con rotativa.

A su vez, se explicaron los proyectos que se ganaron y ejecutaron como "Localidades Eficientes" entre otros, gestiones que se efectuaron por diferentes casos, tanto en el ámbito gubernamental a nivel departamental como nacional.

Tras lo informado, el jefe comunal, haciendo uso de la palabra, felicitó lo actuado en el último año de gestión por el Municipio, repasando y destacando el trabajo en conjunto, el trazado y cumplimiento de los objetivos a lo largo del último año.

Al finalizar la actividad, se trasladaron hacia donde funcionarán las nuevas oficinas del Municipio, (en el edificio del BROU) para conocer las mejoras hechas, previo a la instalación de las mismas en ese sitio.



Nuevo Berlín.

Cierre Anual de Talleres Municipales de Deportes.



El evento dio inicio con el Taller de Remo, realizando recorridos en una embarcación con capacidad para 8 personas en el río Uruguay, a cargo del tallerista Sebastián Acland.

Posteriormente, con la presencia del Intendente de Río Negro, Dr. Omar Lafuf, el Alcalde Hernán Godoy y la adjunta a la Dirección de Deportes, Claudia Soñora; tras hacer uso de la palabra, comenzaron los espectáculos en el Parque Lineal.

Los talleres de Patín y Gimnasia Artística, brindaron un show de amplia duración, con diferentes muestras de lo aprendido a lo largo del año 2022, que marcó el cierre de todo el trabajo cumplido.

Se destacó el amplio nivel de participación en las distintas disciplinas como Básquet, Vóley, Gimnasia Artística, Patín, Kayak y Gimnasia para Adultos.

